



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Vietnam

Question écrite n° 104100

Texte de la question

M. Eduardo Rihan Cypel appelle l'attention de M. le ministre d'État, ministre de la transition écologique et solidaire, sur la prise en charge par la communauté internationale de la pollution engendrée en avril 2016 par l'usine sidérurgique Formosa située dans la province de Hà Tĩnh (Viêt Nam). Une pollution d'ampleur a été déclenchée par une fuite de produits toxiques déversés de l'usine sidérurgique Formosa en mer de Chine. Elle a provoqué la mort de millions de poissons sur plus de 200 km de littoral et mis à bas l'industrie de la pêche dans la région, sans compter les conséquences sanitaires à moyen terme sur la population. Plus d'une année après cette catastrophe, peu de mesures ont été prises pour résorber cette pollution halieutique et en indemniser les victimes. Aussi, il souhaite connaître les mesures d'appui que le Gouvernement entend mettre en œuvre au titre de la coopération internationale pour mettre fin à ce désastre environnemental. Il souhaite par ailleurs connaître quelles organisations internationales le Gouvernement entend saisir pour traiter les causes et les conséquences de ce drame écologique.

Données clés

Auteur : [M. Eduardo Rihan Cypel](#)

Circonscription : Seine-et-Marne (8^e circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 104100

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Transition écologique et solidaire

Ministère attributaire : Transition écologique et solidaire

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [6 juin 2017](#), page 3744

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)